

Jahresbericht 2019 der Mittagstische und Tagesstrukturen

Die Betreuungszahlen

An der Kreisschule Mutschellen waren es 3'255 Essen und 58 Kinder

In Rudolfstetten waren es : 7'765 Essen und 131 Kinder

In Widen waren es 5'938 Essen und 103 Kinder

An der Tagesstruktur in Widen wurden durchschnittlich 80 Kinder pro Woche betreut.

Aktivitäten

Widen:

Die Tagesstruktur hat die Sommerferienbetreuung vom 29.07.-9.08.2019 durchgeführt. Die Ferienbetreuung wurde an einzelnen Tagen (nach Anmeldung) durchgeführt. Die Kinder erlebten spannende Tage mit Basteln, Ausflügen und Spielen. Seit 1. November 2019 hat der Mittagstisch/Tagesstruktur eine neue Leitung. Frau Manuela Steiner übernahm die Stelle von Frau Michaela Francois. Wir danken hiermit Frau Francois für Ihre Arbeit.

Die Kinder werden am Mittagstisch in zwei Gruppen (Klein und Gross) eingeteilt. So können sie altersgerechter die abwechslungsreichen Mahlzeiten geniessen, sowie das Spielen in der Turnhalle.

Das Teamessen wurde wegen des Leitungswechsels auf Februar 2020 verschoben und wird im Restaurant Hirschen Oberwil stattfinden.

Rudolfstetten:

Der Mittagstisch von Rudolfstetten wird ab dem 1.1. 2020 in die Schule integriert und verlässt den VKBM. Wir wünschen den MitarbeiterInnen alles Gute am Neuen (Alten) Arbeitsort und bedanken uns an dieser Stelle für ihre geleisteten Arbeiten im Dienste der Kinder.

Das gemeinsame Teamessen fand im Stars and Stripes statt.

KSM:

Auch in diesem Jahr ist der Mittagstisch KSM abhängig von den Stundenplänen. Je länger die Mittagszeit ist, umso weniger Kinder kommen an den Mittagstisch. Die Zahl der Mittagessen blieb in etwa gleich wie im Vorjahr.

Das Teamessen wurde aus terminlichen Gründen ebenfalls ins 2020 verschoben, das Team wird den Anlass im März 2020 im Marco Polo in Bremgarten geniessen.

Dank und Ausblick

Das 2019 war ein erfolgreiches Jahr für die Mittagstische und die Tagesstruktur. Die gesetzten Ziele wurden erreicht.

Die Ferienbetreuungen wurden auf die Gemeinden aufgeteilt und waren ein Erfolg. Sämtliche Informationen zur Ferienbetreuung können Sie der Homepage des VKBM oder der Schulen entnehmen. www.vkbm.ch

Die Ferienbetreuung wird alternierend unter den drei Gemeinden aufgeteilt, so dass in allen Gemeinden verschiedene Ferienwochen (Jahresrhythmus) angeboten werden können.

Ein riesiges Dankeschön an alle Teams für die gute Zusammenarbeit. Wir wünschen euch weiterhin viel Spass bei der Arbeit, viel Geduld, Verständnis und Einfühlungsvermögen im Umgang mit den Kindern und einen guten Zusammenhalt in den Teams. Auch dem Vorstand des VKBM, den Gemeinden, den Schulpflegen, den Kirchgemeinden und den Eltern möchten wir an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit, die Spenden und das Vertrauen recht herzlich Danke sagen!

Wir freuen uns auf ein weiteres, spannendes und erfolgreiches Jahr!

Berikon, im März 2020
Kommission Mittagstische
Bea Hintermann